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INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE : Case postale 1489 
 CH 2301 La Chaux-de-Fonds 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0   
 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 
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Section des Montagnes Neuchâteloises de 
l’Union des Amateurs suisses d'ondes 

courtes.  
 

HB9LC 

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.  

Dès ce jour, vous pouvez contacter le comité par voie électronique à l'adresse email : 

comite15@hb9lc.ch 
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Dès 20 heures se retrouvent au local des Ptits trains : HB9BMT, Jean-Claude, 

HB9CVC, André, HB9ULL, Emmanuel, HB9ERI, Paul, HB9HLI, Dominique, HB9SWL, Pierre, 
HB9EOU, Ludovic, HB9EPM, Philippe, HB9EPN, Georges.  

Le courrier contenait des QSL reçues de l'USKA et la cotisation du club à l'IAPC.  

Ludovic nous demande si nous sommes informés du résultat des examens HB3 
que HB9HLV avait préparé. Sur les 5 postulants, deux ont réussi; Michel HE9JZB et un fils à 
Christian, HB9EPC. Un grand bravo à eux et merci Pierre-André pour ce que tu fais pour 
promouvoir ce hobby.  

Emmanuel a contacté plusieurs OM's pour savoir s'il y avait des intéressés pour 
participer au H26. Il n'a eu que des réponses négatives.  

Il est discuté de tout. Il régnait une franche camaraderie et chacun y mettait du 
sien.  

La rencontre s'est terminée vers 23h20 quand les derniers ont quitté le local.  

 
Sur le coup de 14 heures, HB9BMT, Jean-Claude, HB9ESE, Pierre, HB9SWL, Pierre, 

HB9CVC, André, HB9EPN, Georges, se retrouvent dans le chantier des Petits Trains. En 
effet, la salle de réunion est en réfection. Un nouveau plancher est posé. Il faut l'enduire 
d'un durcisseur et c'est ce que fait François. Pendant ce temps, on refait le monde tous 
azimuts. Puis sur le coup de 16 heures, tout le monde se disperse en se souhaitant de 
Bonnes Fêtes de Pâques. 

 
Il est 20 heures quand on entend un crépitement sur la fréquence 145 550 MHz. 

Pierre, HB9SWL, s'annonce, C'est alors que Jean-Claude, HB9BMT, informe qu'il n'avait 
pas changer le mode de modulation, raison que son appel n'a pas pu être compris. 
Mais qui ne fait rien ne risque rien !!! S'annoncent : HB9EPN, Georges, HB9ULL, Emmanuel 
et HB9ESE Pierre. Ce petit contact pour rappeler que la rencontre mensuelle a bien lieu 
au local des amis des chemins de fer ce vendredi 17 avril dès 20 heures. Serons les cinq, 
plus ou moins. On le saura que vendredi soir. Donc affaire à suivre. 

 
Dès 20 heures se retrouvent au local des Ptits trains : HB9BMT, Jean-Claude, 

HB9CVC, André, HB9ULL, Emmanuel, HB9HLI, Dominique, HB9SWL, Pierre, HB9EPM, 
Philippe, HB9EPN, Georges. HB9BLF, François nous rend visite. Mais un grand absent est 
Pierre, HB9ESE, qui la veille nous assurait de sa présence. A les journées sont pénibles à 
l'age de la retraite et souvent on s'endort devant le poste TV après le souper ! 

Le courrier ne contenait que des QSL reçues de l'USKA. Nous nous réjouissons de 
les examiner. Certaines nous rappellent de bons souvenirs. 

Il est discuté du contest H26; Emmanuel avait envisagé de le faire, mais y 
renonce. Quelques-uns feront une présence sur l'air. François annonce que le constest 
H26 sur VHF se fera au Chalet du Ski Club à Tête de Ran ; les intéressés sont les 
bienvenus. Puis les premiers s'en vont et le local se ferme vers 21h45. Dehors cela mouille 
un peu et le brouillard cache les hauteurs. 
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Il est 14 heures quand HB9BMT, Jean-Claude, HB9SWL, Pierre, HB9CVC, André, 

HB9EPN, Georges se retrouvent. La discussion va sur le nid des aigles à Decorah et des 
faucons pèlerins à Bruxelles. Puis on parle de décibels, vu le bruit qui nous entoure 
devient de plus en plus marquant. Puis il est l'heure de se quitter pour retrouver nos 
occupations du jour. 

 
Ce mercredi seulement Jean-Claude, HB9BMT, André, HB9CVC et Georges 

HB9EPN se retrouvent pour un visu. Nous avons reçu un message de HB9EPM, Philippe 
qui nous annonçait être au USA. Alors, on discute de son voyage. Jean-Claude nous 
informe qu'il a eu une réponse concernant son antenne qui coule. Le fabricant lui 
propose de la reprendre et lui propose un autre modèle avec un supplément de prix. 
Pendant ce temps, on étanche notre soif. Puis vient le moment de se quitter en 
rappelant qu'ie la rencontre mensuelle est la semaine prochaine. 

 
Nous étions un peu plus cette fois, Jean-Claude, HB9BMT,  André, HB9CVC, Pierre, 
HB9SWL, Pierre, HB9ESE et Georges, HB9EPN. Nous avons parlé du QSO de section 
et de la rencontre du vendredi, puis de tout et de rien. André nous informe qu'il 
n'est pas disponible pour la rencontre. François, préparant ses vacances, s'est 
excusé et nous souhaite une bonne soirée. 

 
A l'appel de Jean-Claude à 20 heures précises, on s'attendait à plus de monde. 

Ce fut une ronde à 3 : BMT – SWL – EPN. Ce fut juste un rappel de la rencontre de 
vendredi. 

 
Comme d'habitude, ce ne fut pas un engorgement. En effet, se retrouvent au 

local à 20 heures : Pierre, HB9SWL, Jean-Claude, HB9BMT, Emmanuel, HB9ULL, Georges, 
HB9EPN.  

Il y avait des excusés : comme annoncé André, HB9CVC, HB9HLI, Dominique, en 
vacances en France au soleil, Philippe, HB9EPM, en voyage au USA, Pierre, HB9ESE s’est 
probablement endormi sur son divan. François, HB9BLF, préparant ses vacances et 
partant tôt le lendemain, s'est excusé et nous souhaite une bonne soirée.  

Nous avons en premier regardé les QSL reçues, discuté des chaînes TV terrestres, 
d'ordinateur, de moteurs, de la réception des chaînes numériques et de tout et de rien. 
Mais, nous nous sommes quand même quittés après 22 heures. 

 
Cette année, le souper à la buvette du Maillard se fera le mercredi 16 

septembre. Vous recevrez un courrier dans le courant du mois d’août pour vous inscrire. 
Aussi, réservez cette date. C’est l’occasion pour ceux qui ne peuvent participer aux 
rencontres du vendredi de se retrouver un instant. 
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A à 20 heures, Jean-Claude, HB9BMT, lance l'appel général pour participer au 

QSO de section fait la veille de chaque rencontre. HB9SWL, Pierre, et HB9EPN, Georges, 
lui répondent. Il va sans dire que le QSO n'a pas duré longtemps. On se demande ou 
sont passé les OM's de la section ? Tous trois souhaitent qu'il y ai plus de monde lors de 
la rencontre de vendredi. 

 
20 heures n'a pas encore sonné que les premiers arrivent : HB9ULL, Emmanuel, 

HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9SWL, Pierre, HB9HLI. Dominique, HB9EPN, 
Georges et HB9EWA, Adrien en compagnie de HB3YSH, Cédric.  

Il y a peu de courrier, seulement le journal de l'USKA, HB9Radio.  

Il est parlé des constests des 4 – 5 juillet & 11 – 12 juillet organisé par la SUNE au chalet 
du ski club de Neuchâtel à Tête de Ran.  

Il est parlé du souper annuel organisé à la buvette du Maillard pour remercier les 
tenanciers d'accueillir notre relais. Pierre recommande de faire un Doodle ou autre. 
Néanmoins l'inscription papier sera envoyée en même temps que le journal de juin.  

Dominique nous parle un peu du D-Star, Tandis qu'André nous fait la 
démonstration d'un déclencheur automatique pour appareil de photo. C'est l'idéal 
pour pouvoir photographier les éclairs lors d'orage ou autres sujets. 

Il est plus de 22 heures quand les portes se ferment. Dans le frais du soir, on 
regarde néanmoins le ciel qui est bien chargé sur la France. De faire un brin de 
causette sur les étoiles avant de se quitter. 

 
 

Janvier 9 plus un visiteur 

Février 9 

Mars 9 

Avril 8 plus un visiteur 

Mai 4 (que le comité ?) 

Juin 7 plus un visiteur 

On se demande où sont passés les Oms. On se demande ce qu'il faut faire pour attirer 
les membres. Quand il faut prendre des décisions ce n'est pas évident, car le comité est 
majoritaire. Il serait bien que la troupe réagisse ! 

 
 

 


